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深緑の候、保護者の皆様には益々ご健勝のこととお慶び申し上げます。 

また、日ごろよりＰＴＡ活動にご理解とご協力をいただき、ありがとうございます。 

さて、令和５年度の定期総会は書面での議決とし、令和５年５月１日に開票を行いましたので、 

 下記の通りご報告いたします。 

 

令和５年度定期総会書面決議のご報告 
 

【結果報告】 

回 答 数 ３９６件（全家庭数（教員含）６４８件中 ６１．２％） 

   

承認する ３９５件  承認しない 1 件  

 
上記の通り、全ての議案について過半数の賛成をもって、承認に至りましたことご報告いたします。 

 

＜開票結果詳細＞ 

延べ人数 家庭数 備考

コドモン 382 350

Googleフォーム 1 1
１件コドモンでも回答あり、コ

ドモンでカウント

用紙 6 6
３件コドモンでも回答あり、コ

ドモンでカウント

用紙（教員） 38 38

427 395

コドモン 1 1

Googleフォーム 0 0

用紙 0 0

1 1

428 396

承認する

「承認する」合計

承認しない

「承認しない」合計

合計
 

 

※無効票について 

 下記内容のものは無効票とさせていただきます。 

 ●「入会しない」の意思表示をされている方の投票 

 ●入会の意思確認をされていない方の投票 

延べ人数 家庭数

用紙（未入会） 51

コドモン（非入会） 24 22

用紙（非入会） 8

用紙（未入会）

コドモン（非入会） 1 1

用紙（非入会）

承認する

承認しない

 
 

＜コドモン登録状況・入会状況＞ 令和５年５月１日現在 

  ID・パスワード配付数 ７７９件 

  コドモン登録数   ５７８件 

  入会者数    ４３６件（コドモン ４３１件、メール １件、用紙 ４件） 

         ※児童数にて計上。家庭数は反映していません。 



なお、今回の議決にあたり、ご意見をいただきました内容について一部回答させていただきます。 

 

＜ご意見内容＞ 

【ご意見１】 

予備費が過剰 

ベルマーク等の別会計でプラスがあるなら翌年度の年会費へ組み込むべき 

PTA がしなければいけないお中元とは何か、また昨年度はどなたへ渡したのか不明 

コピー機リース+インク代+紙代、外注の方が安くなるのでは、その比較はしたのか 

全体的に予算案が昨年度あり気でオーバーコスト体質、見直して年会費へ反映すべき 

 

  ➡①予備費について 

    こちらについては、本部内でも懸念事項となっており、どのように対処すべきか検討中 

    となっています。令和４年度では、資源回収の費用より竹馬や一輪車など教育備品購入と 

して購入いたしました。今後も児童に還元できることやＰＴＡの活動として割り当てられ 

るものなど、学校とも相談しながら予備費については考えていきたいと思います。 

    

   ②ベルマークについて 

    ベルマークで集まった金額については、ベルマーク財団での購入品リストからの購入のみ

のためＰＴＡ活動費に組み込むことは出来かねます。申し訳ございません。 

大和田小では、ベルマークで集まったお金は、体育館用モップやカラー玉入れなど、学校

で利用できるものを中心に購入しております。また、昨年度よりベルマーク担当の先生を

つけていただき、児童が欲しいものをアンケートで聞くなど、児童がベルマーク運動に自

ら取り組みたくなるような動きも出ています。 

 

   ③お中元について 

    総会資料での説明が足りず申し訳ございませんでした。お中元は、資源回収場所を提供 

    していただいておりますご家庭にお贈りさせていただいています。個人宅が多いため、詳

細記載は控えさせていただきます。 

 

   ④コピー機リース等について 

    令和４年度までは複合印刷機のリース代が高く年間 359,640 円とかかっていましたが、 

    ここ数年の印刷状況を踏まえ新しいコピー機を導入することになりました。５年リースで 

    年間 73,920 円となっています。なお、現時点での印刷枚数から考えるとコピー機をＰＴＡ 

にて所持している方が低コストとなっています。ただし、この５年間での印刷状況を見た上

で、今後、コピー機をリースにするかどうかは検討したい考えています。 

    用紙での配付が減るようにアプリ導入のご協力をお願いします。    

 
【ご意見２】 

承認しますが、毎年数百万の繰越金があるのはよくないと思います。集金している分は昨年度は 

一応使い切っている計算なので去年に関しては違いますが毎年使い切るのが筋かなと思います。 

繰越金含め少しずつそうしていけたらよいかと思います。 

 

  ➡繰越金については、上記①で説明させていただいた通りです。 

   また、予算についてはおっしゃる通り毎年使い切るのがベストと考えています。 

   今後もそう出来るよう予算組みを行っていきたいと思います。 

 

 貴重なご意見ありがとうございました。 

 皆さまからのご意見を今後も運営に活かし、活動を行っていきたいと思います。 

 引き続き、ＰＴＡへのご意見等ございましたら、下記アドレスまでご連絡ください。 

 

メールアドレス oowadapta@gmail.com 
 

＊＊＊お知らせ＊＊＊ 

今後は、お手紙での配付を極力控えコドモンからの配信・大和田小ホームページへの掲載とさせいただきます。 

コドモンへの登録及び入会の意思表示（ＰＴＡメール宛）をお願いします。 

初回ボランティア募集開始は５月１０日（水）となっています。 


